



SPIELEN OHNE GRENZEN

In der Woche vom 15. – 21. Juni 2015 findet im Kanton Luzern die Aktionswoche Asyl statt.

Aus diesem Anlass organisieren Blauring, Frauenbund, Gemeinde, Integrationsgruppe, Pfadi, Pfarreirat und weitere Vereine aus Rothenburg einen kulturellen Begegnungsanlass. Beim Pfadiheim treffen sich Kinder und Erwachsene aus verschiedenen Ländern und Kulturen zum gemeinsamen Spielen und geselligen Zusammensein.

Für das leibliche Wohl sorgt Café ohne Grenzen mit internationalen Köstlichkeiten. Weitere Beilagen für das Buffet in Form einer «Teilete» sind herzlich willkommen. Wir freuen uns auf ihr Mitspielen!

SAMSTAG, 20. JUNI 2015, 13.00 BIS 17.00 UHR
IM PFADIHEIM AM PFRUNDWEG IN ROTHENBURG